

Technaxx® user manual
Technaxx® Cable Reel 5 x 230V & 3 USB Ports TX-259
and
Technaxx® Socket 4 x 230V & 3x USB-A 1 x USB-C Ports
TX-260

Before using the appliance for the first time, please read the instructions for use and safety information carefully.

Service phone No. for technical support: 01805 012643* (14 cent/minute from German fixed-line and 42 cent/minute from mobile networks).

Free Email: support@technaxx.de

*The support hotline is available Mon-Fri from 9 am to 1 pm & 2 pm to 5 pm.

Keep this user manual for future reference or product sharing carefully. Do the same with the original accessories for this product. In case of warranty, please contact the dealer or the store where you bought this product.

Danger!



• Do not open the device or continue to operate it if it becomes damaged. Do not use the unit if it is damaged.

• Do not attempt to service or repair the product yourself. Leave any and all service work to qualified experts.

Warnings

● The device is intended exclusively for private and not for commercial use. ● Only use this device as described in this user manual. ● Protect the product from dirt, moisture and overheating and use it in dry rooms only. ● Do not drop the product and do not expose it to any major shocks. ● Do not operate the product outside the power limits given in the specifications. ● Do not modify the device in any way. Doing so voids the warranty. ● Do not continue to operate the device if it becomes visibly damaged. ● Use the product for its intended purpose only. ● Keep this product, as all electrical products, out of the reach of children! ● Do not use the product in the immediate vicinity of heaters or other heat sources or in direct sunlight. ● The product is intended for indoor use only. ● Do not use the product in areas where the use of electronic devices is not permitted. ● Do not use the product in moist environments and avoid splashes. Children are not allowed to play or use the equipment. ● Do not let children play with plastic bags, foils or small parts. ● There is a danger of swallowing or suffocating! ● Always disconnect the item from the

mains when not in use •Do not use in a humid environment. •Do not operate covered. •Do not stick one after the other. •Never leave mains units and voltage sources unattended! •Unreel the full length of power cord before using

Product overview /Specifications

Picture		
Model	TX-259	TX-260
	Sockets: 230V ~50Hz 16A USB outputs: 5V, 3,4A max.	
Output max. in W	Sockets : 3680W (shared) USB output: 18W (shared)	
USB ports	2 x USB-A 1 x USB-C	3 x USB-A 1 x USB-C

Cleaning and maintenance

Danger! Always unplug the product from the socket before starting cleaning work. Keep the housing as free as possible from dirt and dust. Wipe the unit with a clean cloth. Do not use any cleaning agents or solvents; these could attack the plastic parts of the unit. Make sure that no water can penetrate the appliance. Water penetration into a power tool increases the risk of electric shock. - The product should be stored in a dry room.

Declaration of conformity



The EU declaration of conformity can be obtained from the address given www.technaxx.de/ (in bottom bar "Konformitätserklärung").

Disposal



Dispose of packaging. Dispose of the packaging according to type.

Dispose of cardboard and carton in the waste paper foils to the recyclables collection.



Dispose of old appliance (Applicable in the European Union and other European countries with separate collection (collection of recyclable materials) Old appliances must not be disposed of with household waste! If the product can no longer be used, every consumer is legally obliged to dispose of old appliances separately from household waste, e.g. at a collection point in his or her municipality or district. e.g. at a collection point in his or her municipality/borough. This ensures that old appliances are recycled properly and that negative impacts on the environment are avoided. This is why electrical appliances are marked with the symbol shown here.

Technaxx® Benutzerhandbuch
Technaxx® Kabeltrommel 5 x 230V & 3 USB-Ports
TX-259
und
Technaxx® Steckdosenleiste 4 x 230V & 4 USB-Ports
TX-260

Bevor Sie das Gerät zum ersten Mal benutzen, lesen Sie bitte die Gebrauchsanweisung und die Sicherheitshinweise sorgfältig durch.

Service-Telefon-Nr. für technische Unterstützung: 01805 012643* (14 Cent/Minute aus dem deutschen Festnetz und 42 Cent/Minute aus den Mobilfunknetzen).

Kostenlose E-Mail: support@technaxx.de

*Die Support-Hotline ist von Montag bis Freitag von 9 bis 13 Uhr und 14 bis 17 Uhr erreichbar.

Bewahren Sie diese Bedienungsanleitung zum späteren Nachschlagen oder zur Weitergabe des Produkts sorgfältig auf. Dasselbe gilt für das Originalzubehör für dieses Produkt. Im Garantiefall wenden Sie sich bitte an den Händler oder das Geschäft, in dem Sie dieses Produkt gekauft haben.

Gefahr!



Öffnen Sie das Gerät nicht und betreiben Sie es nicht weiter, wenn es beschädigt ist. • Verwenden Sie das Gerät nicht, wenn es beschädigt ist. Versuchen Sie nicht, das Gerät selbst zu warten oder zu reparieren. Überlassen Sie alle Servicearbeiten qualifizierten Fachleuten.

Warnhinweise

- Das Gerät ist ausschließlich für den privaten und nicht für den gewerblichen Gebrauch bestimmt.
- Verwenden Sie das Gerät nur wie in dieser Bedienungsanleitung beschrieben.
- Schützen Sie das Produkt vor Schmutz, Feuchtigkeit und Überhitzung und verwenden Sie es nur in trockenen Räumen.
- Lassen Sie das Gerät nicht fallen.
- Betreiben Sie das Gerät nicht außerhalb der in den technischen Daten angegebenen Leistungsgrenzen.
- Verändern Sie das Gerät nicht in irgendeiner Weise. Andernfalls erlischt die Garantie.
- Betreiben Sie das Gerät nicht weiter, wenn es sichtbare Schäden aufweist.
- Verwenden Sie das Produkt nur für den vorgesehenen Zweck.
- Bewahren Sie dieses Produkt, außerhalb der Reichweite von Kindern auf!
- Verwenden Sie das

Produkt nicht in unmittelbarer Nähe von Heizungen oder anderen Wärmequellen oder in direktem Sonnenlicht. - Das Produkt ist nur für den Gebrauch in Innenräumen bestimmt. - Verwenden Sie das Produkt nicht in Bereichen, in denen der Gebrauch von elektronischen Geräten nicht erlaubt ist. - Verwenden Sie das Produkt nicht in feuchter Umgebung und vermeiden Sie Spritzer. Kinder dürfen nicht mit dem Gerät spielen oder es benutzen. •Lassen Sie Kinder nicht mit Plastiktüten, Folien oder Kleinteilen spielen. Es besteht die Gefahr des Verschluckens oder Erstickens! •Trennen Sie das Gerät immer vom Stromnetz, wenn Sie es nicht benutzen •Nicht in feuchter Umgebung benutzen. •Nicht abgedeckt betreiben. •Nicht hintereinander stecken. •Niemals Netzgeräte und Spannungsquellen unbeaufsichtigt lassen! •Wickeln Sie das Netzkabel vor dem Gebrauch vollständig ab.

Reinigung und Wartung

Gefahr! Ziehen Sie vor Reinigungsarbeiten immer den Stecker aus der Steckdose. Halten Sie das Gehäuse so weit wie möglich frei von Schmutz und Staub. Wischen Sie das Gerät mit einem sauberen Tuch ab. Verwenden Sie keine Reinigungs- oder Lösungsmittel, diese könnten die Kunststoffteile des Gerätes angreifen. Achten Sie darauf, dass kein Wasser in das Gerät eindringen kann. Das Eindringen von Wasser in ein Elektrowerkzeug erhöht die Gefahr eines Stromschlags. - Das Produkt sollte in einem trockenen Raum gelagert werden.

Konformitätserklärung

Die EU-Konformitätserklärung kann unter der Adresse www.technaxx.de/ (in der unteren Leiste "Konformitätserklärung") angefordert werden.



Entsorgung

Entsorgung der Verpackung. Entsorgen Sie die Verpackung sortenrein. Entsorgen Sie Pappe und Karton im Altpapier. Folien zur Wertstoffsammlung.



Altgerät entsorgen (Gilt in der Europäischen Union und anderen europäischen Ländern mit getrennter Sammlung (Wertstoffsammlung))
Altgeräte dürfen nicht über den Hausmüll entsorgt werden! Jeder Verbraucher ist gesetzlich verpflichtet, Altgeräte, die nicht mehr verwendet werden können, getrennt vom Hausmüll z.B. bei einer Sammelstelle seiner Gemeinde oder seines Kreises abzugeben. So wird sichergestellt, dass die Altgeräte ordnungsgemäß recycelt und negative Auswirkungen auf die Umwelt vermieden werden. Aus diesem Grund sind Elektrogeräte mit dem hier abgebildeten Symbol gekennzeichnet.

Technaxx® felhasználói kézikönyv

Technaxx® kábeltekercs 5 x 230V és 3 USB csatlakozó TX-259

és

Technaxx® aljzat 4 x 230V és 3x USB-A 1 x USB-C csatlakozó TX-260

**Mielőtt először használná a készüléket, kérjük,
figyelmesen olvassa el a használati utasítást és a
biztonsági információkat.**

Szerviz telefonszám a műszaki támogatáshoz: 01805 012643* (14 cent/perc német vezetékes hálózathoz és 42 cent/perc mobilhálózathoz).

Ingyenes e-mail: support@technaxx.de

*A támogatási forródrót hétfőtől péntekig 9-13 és 14-17 óra között érhető el.

Tartsa meg ezt a felhasználói kézikönyvet a későbbi használatra vagy a termékmegosztásra gondosan. Ugyanígy járjon el a termék eredeti tartozékaival is. Garancia esetén forduljon a kereskedőhöz vagy ahhoz az üzlethez, ahol ezt a terméket vásárolta.

Veszély!

- Ne nyissa ki a készüléket, és ne működtesse tovább, ha az megsérült. Ne használja a készüléket, ha az megsérült.

-Ne próbálja meg saját maga szervizelni vagy javítani a terméket. Minden szervizmunkát bízson képzett szakemberekre.

Figyelmeztetések

● A készüléket kizárólag magán- és nem kereskedelmi használatra szánják. ● Kizárólag a jelen használati útmutatóban leírtak szerint használja a készüléket. ● Védje a terméket a szennyeződéstől, nedvességtől és túlmelegedéstől, és csak száraz helyiségben használja. - Ne ejtse le a terméket, és ne tegye ki nagyobb ütéseknek. - Ne üzemeltesse a terméket a specifikációban megadott teljesítményhatárokon kívül. - Ne módosítsa a készüléket semmilyen módon. Ellenkező esetben a garancia érvényét veszti. - Ne üzemeltesse tovább a készüléket, ha az láthatóan megsérült. - A terméket csak a rendeltetésszerű használatra használja. - Tartsa ezt a terméket, mint minden elektromos terméket, gyermekek elől elzárva! - Ne használja a terméket fűtőtestek vagy más hőforrások közvetlen közelében, illetve közvetlen napfényben. - A termék kizárólag beltéri használatra készült. - Ne használja a terméket olyan területeken, ahol elektronikus eszközök használata nem megengedett. - Ne használja a terméket nedves környezetben, és kerülje a fröccsenéseket. Gyermekek nem játszhatnak és nem használhatják a készüléket. ●Ne hagyja, hogy a gyermekek műanyag

zacskókkal, fóliákkal vagy apró alkatrészekkel játsszanak. ● Lenyelési vagy fulladásveszély áll fenn! ● Mindig válassza le a készüléket a használaton kívül a hálózatról ● Ne használja párás környezetben. ● Ne működtesse lefedve. ● Ne ragassza egymás után. ● Soha ne hagyja felügyelet nélkül a hálózati egységeket és a feszültségforrásokat! ● Használat előtt tekerje ki a hálózati kábelt teljes hosszában.

Tisztítás és karbantartás

Veszély! A tisztítási munkálatok megkezdése előtt mindig húzza ki a terméket a konnektorból. Tartsa a lehető legkevesebb szennyeződéstől és portól a készülékházat. Törölje át a készüléket tiszta ruhával. Ne használjon tisztítószereket vagy oldószereket; ezek megtámadhatják a készülék műanyag részeit. Ügyeljen arra, hogy víz ne tudjon behatolni a készülékbe. A víz behatolása az elektromos készülékbe növeli az áramütés veszélyét. - A terméket száraz helyiségben kell tárolni.

Megfelelőségi nyilatkozat

 Az EU-megfelelőségi nyilatkozat beszerezhető a www.technaxx.de/ címen (az alsó sávban "Konformitätserklärung").

 Eltávolítás

A csomagolást ártalmatlanítsa. A csomagolást a típusnak megfelelően ártalmatlanítsa.

A kartonpapírt és a kartonpapírt a papírfóliák hulladékában az újrahasznosítható anyagok gyűjtőjébe dobja.

 A régi készülék ártalmatlanítása (Az Európai Unióban és más európai országokban alkalmazandó, ahol szelektív gyűjtés (újrahasznosítható anyagok — gyűjtése) A régi készülékeket nem szabad a háztartási hulladékkal együtt ártalmatlanítani! Ha a termék már nem használható, minden fogyasztó törvényileg köteles a háztartási hulladéktól elkülönítve, pl. a saját településén vagy körzetében lévő gyűjtőhelyen ártalmatlanítani a régi készülékeket. pl. a saját településén/körzetében lévő gyűjtőhelyen. Ez biztosítja a régi készülékek megfelelő újrahasznosítását és a környezetre gyakorolt negatív hatások elkerülését. Ezért az elektromos készülékeket az itt látható szimbólummal jelölik.